

Aktion Licht ins Dunkel:

Gewerkschaft Post- u. Fernmeldebediensteter OÖ unterstützt ÖBB Postbus „Sternebus“



Die ÖBB Postbus-Bediensteten beteiligen sich seit Jahren mit dem Sternebus an der Aktion „Licht ins Dunkel“. Wie in den vergangenen Jahren hat auch diesmal die GPF-Oberösterreich einen großen Stern erworben und damit die Aktion des Postbusses unterstützt.

GPF- Landesleitungsmitglied Franz Poimer überbrachte am Linzer Südbahnhof im Auftrag von Landesgruppenvorsitzenden Markus Sammer den ÖBB Postbus-Bediensteten Weihnachts- und Neujahrswünsche und beklebte den Postbus mit dem erworbenen Stern.

Im Vorjahr wurden unter engagierter Mitwirkung der Beschäftigten 119.000,- Euro gesammelt, die Kindern und Familien in Not zukommen.